

LA MASONERÍA HOMENAJEÓ A DESTACADOS SERVIDORES PÚBLICOS DE SAN ANTONIO



FOTOGRAFÍAS: JUANITA ORTIZ BONILLA

La Gran Logia de Chile realizó una solemne ceremonia en la casa masónica de la Logia Pitágoras N°49 del Valle de San Antonio, ubicada en calle Luis Reuss con Blanco Encalada, con el propósito de homenajear a servidores públicos de la comuna puerto.

En la velada que se inició con la presentación de la Orquesta Sinfónica de Santo Domingo, se distinguió a Carolina Mendoza, funcionaria del hospital Claudio Vicuña, quien se desempeña como jefa administrativa del servicio de Urgencias; el profesor Ángel Parra, quien ejerció como docente en el Instituto Comercial desde 1971 y 1982, mismo año en que asume el cargo de jefe de finanzas de la Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem) de San Antonio, en el que permaneció hasta 2010 cuando se acogió a retiro.

También recibieron un diploma y una medalla, los voluntarios de Bomberos Luis Edgardo Abarca, de la Primera Compañía, y Marcial González, de la Segunda Compañía de San Antonio, ambos con una larga trayectoria en la institución, con 45 y 75 años, respectivamente.



UNA PRESENTACIÓN QUE SE GANÓ TODOS LOS APLAUSOS REALIZÓ LA ORQUESTA SINFÓNICA DE SANTO DOMINGO.



LOS HOMENAJEADOS LUIS ABARCA, MARCIAL GONZÁLEZ, ÁNGEL PARRA Y CAROLINA MENDOZA JUNTO AL VENERABLE MAESTRO DE LA LOGIA PITÁGORAS 49, JUAN CARLOS PACHECO (AL CENTRO) Y FABIÁN GONZÁLEZ, DELEGADO JURISDICCIONAL DE LA GRAN LOGIA DE CHILE.



REPRESENTANTES DE CUERPO DE BOMBEROS DE SAN ANTONIO ACOMPAÑARON A LOS DOS VOLUNTARIOS QUE FUERON DISTINGUIDOS EN LA CEREMONIA.



EL PROFESOR ÁNGEL PARRA JUNTO A DOS EX ALUMNOS: AUGUSTO RAMÍREZ (IZQUIERDA) Y SERGIO ROJAS, CON QUIENES MANTIENE PERMANENTE CONTACTO.



EL VOLUNTARIO DE LA PRIMERA COMPAÑÍA LUIS ABARCA, CON 45 AÑOS DE TRAYECTORIA, RECIBIÓ UN DIPLOMA Y UNA MEDALLA POR SU LABOR BOMBERIL.



CAROLINA MENDOZA RECIBIÓ CON MUCHA ALEGRÍA LA DISTINCIÓN POR SU APORTE A LA SALUD PÚBLICA A TRAVÉS DE SU TRABAJO EN EL HOSPITAL DE SAN ANTONIO.



MARCIAL GONZÁLEZ CLAVERÍA TAMBIÉN FUE PREMIADO POR SU ADMIRABLE VIDA BOMBERIL, CON 75 AÑOS INTEGRANDO LA INSTITUCIÓN.